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Verbale di assemblea speciale degli azionisti possessori di

azioni di risparmio - 4 luglio 2024 - WEBUILD SPA

REPUBBLICA ITALIANA

L'anno duemilaventiquattro il giorno sedici del mese di lu-

glio alle ore diciannove.

In Rende al Piazzale Genova n. 5

Io sottoscritto Dott. Italo Alessio Scornajenghi, Notaio in

Rende, iscritto al Collegio Notarile dei Distretti Riuniti

di Cosenza, Rossano, Castrovillari e Paola, su richiesta del-

la società per azioni quotata:

"Webuild S.p.A." con sede legale in Centro Direzionale Mila-

nofiori Strada 6 - Palazzo L - 20089 Rozzano (MI), capitale

sociale euro 600.000.000 interamente versato, codice fiscale

e numero di iscrizione al Registro delle Imprese di Mila-

no-MonzaBrianza-Lodi: 00830660155, iscritta al R.E.A. di Mi-

lano al n. 525502 (di seguito, anche: la "Società"), società

sottoposta all’attività di direzione e coordinamento di Sali-

ni Costruttori S.p.A., procedo alla redazione e sottoscrizio-

ne, ai sensi dell’art. 2375 c.c., del verbale dell’Assemblea

speciale degli azionisti possessori di azioni di risparmio

della predetta società, tenutasi alla mia costante presenza,

riunitasi in Cosenza alla via Triglio 21, presso Villa Renda-

no, in data 4 luglio 2024 convocata per discutere e delibera-

re sull'ordine del giorno appresso riprodotto.

Notaio
Italo Alessio
SCORNAJENGHI

 Registrato a Cosenza
 il 19/07/2024

 al n. 13693

 Serie 1T

di importo € 200,00



Do atto che il resoconto dello svolgimento della predetta as-

semblea, alla quale io notaio ho assistito, è quello di se-

guito riportato.

***

Alle ore 14.30 la dott.ssa D'ATRI Stella nata a Cosenza l'8

ottobre 1977 e domiciliata per la carica presso la sede so-

ciale, in qualità di Rappresentante Comune degli Azionisti

di Risparmio, constatata l'assenza del Presidente del Consi-

glio di Amministrazione, ai sensi dell'art. 17 dello Statu-

to, con il consenso unanime dei soci presenti assume la pre-

sidenza dell'assemblea e, rivolge il suo più cordiale benve-

nuto agli intervenuti ed incarica me notaio, ai sensi

dell’art. 18 dello Statuto Sociale e in assenza di opposizio-

ni, della redazione del verbale e comunica quanto segue:

- gli azionisti di risparmio sono stati convocati dal Rappre-

sentante Comune degli Azionisti di Risparmio all’odierna As-

semblea Speciale degli Azionisti possessori di azioni di ri-

sparmio, come da avviso di convocazione pubblicato in data 4

giugno 2024, ai sensi dell’art. 16 dello statuto sociale e

dell’art. 125-bis del T.U.F, sul sito internet della Società

e, per estratto, sul quotidiano “Corriere della Sera”, per

deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Valutazione del bilancio 2023, impatto sulla categoria

delle deliberazioni dell'assemblea ordinaria della società



del 24 aprile 2024 e prospettive della categoria. Decisioni

inerenti e conseguenti.

2. Proposte di modifiche statutarie

3. Fondo Comune ex art. 146 TUF, funzionamento e ridetermina-

zione

4. Rideterminazione dei compensi del rappresentante comune.

- sono presenti n. 20 aventi diritto partecipanti all'assem-

blea in proprio e per delega rappresentanti n. 747.353 azio-

ni di risparmio, pari al 46,262%  delle n. 1.615.491 (un mi-

lione seicentoquindicimila quattrocentonovantuno) azioni di

risparmio;

- per il Consiglio di Amministrazione non è presente alcun

membro;

- per il Collegio Sindacale, sono presenti il Presidente del

Collegio Sindacale dott. GAREGNANI Giovanni Maria Alessandro

e la sindaca dott.ssa IULIANO Lucrezia;

- è presente il Rappresentante Comune degli Azionisti di Ri-

sparmio Dott.ssa Stella d’Atri;

- per far fronte ad esigenze tecniche ed organizzative dei

lavori, è altresì presente personale di supporto dello Stu-

dio notarile nonché personale di Euronext per la rilevazione

delle presenze e dei voti.

Si rileva la presenza del dott. Filippelli che si qualifica

come analista finanziario e richiede di partecipare all'as-

semblea.  Il Presidente del Collegio Sindacale dott. GAREGNA-



NI, richiamando l'art. 2 del regolamento delle assemblee de-

gli azionisti di WEBUILD SpA, ritiene che la presenza del

dott. Filippelli non sia prevista e richiede un pronunciamen-

to in merito al Presidente dell'Assemblea dott.ssa D'ATRI,

la quale ringrazia il dott. GAREGNANI della segnalazione, ma

sottolinea come il regolamento preveda la presenza in assem-

blea di analisti finanziari su invito della società, che la

stessa è oggi rappresentata dalla medesima nel ruolo di Pre-

sidente dell'Assemblea nonché quale Rappresentante Comune de-

gli Azionisti di Risparmio e consente la presenza del dott.

Filippelli.

Il Presidente dichiara quindi l’assemblea speciale degli a-

zionisti portatori di azioni di risparmio regolarmente costi-

tuita e valida per deliberare, ai termini di legge e di sta-

tuto, sugli argomenti posti all’ordine del giorno e rende le

seguenti dichiarazioni sulla base delle informazioni fornite

dalla Società al Segretario della riunione:

• il capitale sociale interamente versato è di Euro

600.000.000,00 suddiviso, alla data odierna, in n.

1.019.215.667 azioni ordinarie e n. 1.615.491 azioni di ri-

sparmio tutte prive di valore nominale espresso;

• la Società detiene complessive  25.327.211 azioni ordina-

rie proprie, rappresentative del 2,489% del capitale sociale

ordinario;

• non sono state presentate, da parte degli Azionisti posses-



sori di azioni di risparmio titolari di almeno un quarantesi-

mo delle azioni di risparmio, richieste di integrazione

dell’ordine del giorno dell’Assemblea né nuove proposte di

delibera su materie già all’ordine del giorno;

• ai sensi dell’art. 14 dello statuto sociale non è stato de-

signato il rappresentante di cui all’art. 135-undecies del

T.U.F.;

• non risulta sia stata promossa, in relazione all’assemblea

odierna, alcuna sollecitazione di deleghe di voto ai sensi

dell’articolo 136 e seguenti del T.U.F.;

• dalle risultanze del libro soci alla data del 25 giugno

2024 (record date), dalle comunicazioni ricevute ex art. 120

del T.U.F. e dalle altre informazioni a disposizione, gli a-

zionisti di Webuild S.p.A. titolari di una partecipazione su-

periore al 3% del numero totale dei diritti di voto sono

quelli di cui alla comunicazione che si allega sotto la let-

tera "A";

• in ordine ai patti parasociali rilevanti ai sensi

dell’art. 122 del D. Lgs. 24 febbraio 1998 n. 58, alla So-

cietà consta l’esistenza di:

patti parasociali sottoscritti in data 29 febbraio 2024 tra

Salini S.p.A. e CDPE nonché, a taluni limitati fini, Salini

Costruttori, Webuild e Pietro Salini, nella sua qualità di a-

zionista di Salini Simonpietro e C. S.A.p.A.,

Per ulteriori informazioni in relazione ai contenuti delle



pattuizioni parasociali, si rinvia alle Informazioni Essen-

ziali disponibili per la consultazione sul Sito Web della So-

cietà alla sezione “Governance/Altri documenti”;

• la Società è soggetta a direzione e coordinamento da parte

di Salini Costruttori S.p.A., avente sede legale in Milano,

Via del Lauro 3;

• ai sensi dello Statuto e delle vigenti disposizioni in ma-

teria, è stata accertata la legittimazione dei presenti a in-

tervenire all’Assemblea e, in particolare, è stata verifica-

ta la rispondenza alle vigenti norme di legge e di statuto

delle deleghe portate dagli intervenuti;

- dal verbale di assemblea e/o dai documenti ad esso allega-

ti risulteranno:

- l'elenco nominativo dei soggetti che partecipano all'Assem-

blea in proprio o per delega, con l'indicazione del numero

delle rispettive azioni di risparmio, del nominativo del de-

legante, nonché eventualmente i soggetti votanti in qualità

di creditori pignoratizi, riportatori ed usufruttuari;

- il voto favorevole, contrario o astenuto espresso da cia-

scun votante;

- la sintesi degli interventi con l’indicazione nominativa

degli intervenuti, le risposte fornite e le eventuali dichia-

razioni a commento;

- ai sensi del GDPR -–Regolamento generale sulla protezione

dei dati (Regolamento UE/2016/679), i dati dei partecipanti



all’Assemblea vengono raccolti e trattati dalla Società e-

sclusivamente ai fini dell’esecuzione degli adempimenti as-

sembleari e societari obbligatori;

- al solo fine di agevolare e rendere più puntuale la verba-

lizzazione, i lavori sono oggetto di registrazione;

- all’atto della registrazione per l’ingresso in assemblea,

ogni legittimato ha ricevuto una scheda di partecipazione;

- il tempo massimo per ciascun intervento per ciascun punto

all’ordine del giorno è fissato in 10 minuti. La verbalizza-

zione degli interventi avverrà in modo sintetico;

- le votazioni avverranno per alzata di mano, con obbligo,

per coloro che esprimono voto contrario o astenuto, di comu-

nicare il nominativo ed il numero di azioni di risparmio por-

tate in proprio e/o per delega;

- quanto sopra descritto in merito alle modalità di votazio-

ne, si applica a tutti i partecipanti, fatta eccezione per i

legittimati che intendano esprimere voti diversificati

nell’ambito delle azioni complessivamente rappresentate, i

quali voteranno con l’ausilio dell’apposita postazione di vo-

to assistito. I votanti potranno verificare la propria mani-

festazione di voto recandosi all’apposita postazione;

- coloro che non esprimono alcun voto saranno considerati

non votanti;

- nel corso dell’Assemblea ciascun partecipante potrà uscire

dalla sala dell’assemblea comunicandolo al personale addetto



e consegnando le schede ricevute; il rientro del partecipan-

te comporterà la restituzione della scheda nonché la correla-

ta rilevazione nel sistema informatico della sua presenza; i

partecipanti all’assemblea sono pregati di non abbandonare

la sala fino a quando le operazioni di scrutinio e la dichia-

razione dell’esito della votazione non siano state comunica-

te e quindi terminate;

- ai sensi dell’art. 3 comma 4 del Regolamento Assembleare

non è consentito l’utilizzo di apparecchiature fotografiche,

di registrazione sonora e di ripresa video di qualsiasi gene-

re, salvo espressa autorizzazione del Presidente dell’Assem-

blea e nel rispetto delle condizioni dallo stesso stabilite.

Il divieto di cui al precedente periodo non si applica alle

apparecchiature necessarie ad agevolare e supportare lo svol-

gimento della riunione assembleare e i lavori di verbalizza-

zione.

Il Presidente quindi segnala che sono pervenuti quesiti

pre-assembleari, ai sensi dell’art. 127-ter del T.U.F. da

parte del socio sig. Tommaso Marino e le risposte fornite

dalla Società per mezzo del rappresentante Comune Stella D'A-

TRI sono state pubblicate dalla Società stessa sul proprio

sito alla pagina:

https://www.webuildgroup.com/it/governance/sistema-governance

/assemblea-azionisti/.

In proposito prende la parola il Presidente del Collegio Sin-



dacale dott. GAREGNANI, il quale chiede di sapere se sia cor-

retto affermare che le risposte ai quesiti dei soci siano

state fornite dalla società e non, come parrebbe più corret-

to, dal Rappresentante Comune degli Azionisti di Risparmio.

Il Presidente dell'Assemblea, DOTT.SSA d'atri, risponde illu-

strando la procedura per cui i quesiti sono stati inviati al-

la società, che li ha inoltrati, per conoscenza, al Rappre-

sentante Comune degli Azionisti di Risparmio, direttamente a

conoscenza delle vicende cui alcuni dei quesiti si riferiva-

no, il quale a sua volta ha inviato le tali informazioni al-

la società che le ha pubblicate,  sul sito istituzionale al-

la suddetta pagina; La Presidente ricorda che l'obbligo in-

formativo di fornire risposte come previsto dal TUF, e' in

capo alla Societa', per cui qualora si ritenesse che le ri-

sposte le abbia fornite il rappresentante comune, e non la

societa', si sarebbe in presenza di una carenza informativa

da parte dell'Emittente che non ritiene sia il caso di evi-

denziare, conclude dicendo  che non pare questa la sede op-

portuna per disquisire cosa abbia voluto dire il legislatore

quando ha affidato alla "Società" il compito di fornire ri-

sposte alle domande pre-assembleari, avendo comunque soddi-

sfatto l'esigenza informativa del socio

Dopo i saluti di rito, ed aver rimarcato che per la prima

volta l'Assemblea si tiene a Cosenza, in Calabria, il Presi-

dente passa alla trattazione del primo punto all’ordine del



giorno.

1. Valutazione del bilancio 2023, impatto sulla categoria

delle deliberazioni dell'assemblea ordinaria della società

del 24 aprile 2024 e prospettive della categoria. Decisioni

inerenti e conseguenti.

Il Presidente richiama la relazione del Rappresentante Comu-

ne degli Azionisti di Risparmio depositata nei documenti pre

assembleari sul sito internet istituzionale della società.

In sostanza, in merito al punto all'ordine del giorno, senza

rileggere la suddetta relazione, il Presidente illustra come

l'assemblea ordinaria della società del 24.04.2024 abbia ap-

provato il bilancio di esercizio 2023, e dichiara che lo

stesso, nell'interesse degli azionisti di risparmio, è stato

analizzato con l'ausilio di esperti; è emerso che la società

continua a rappresentare nei comunicati relativi ai risulta-

ti di bilancio con prevalenza "valori adjusted", non è in li-

nea con le best practices internazionali, perché non forni-

sce all'investitore gli strumenti idonei alla rappresentazio-

ne dell'effettivo andamento e valore del gruppo.

Ciò incide anche sull'aspetto di maggior interesse per la ca-

tegoria degli azionisti di risparmio, ossia sulla politica

dei dividendi. L'azionista di Risparmio ha prioritario inte-

resse a che la società distribuisca dividendi perché ha di-

ritto al dividendo privilegiato; lo scorso anno, nonostante

i buoni risultati, la società  non ha distribuito dividendi,



il che si è sommato ad altri esercizi in cui la società non

ha distribuito dividendi. Per tale motivo è importante com-

prendere ed interrogarsi sulla politica sui dividendi della

società, ed e' per consentire agli azionisti di risparmio di

discutere in merito, visto che, non partecipano all'assem-

blea ordinaria di approvazione del bilancio, ha ritenuto in-

serire questo punto all'ordine del giorno.

Prima dell'inizio della discussione prende la parola D'ATRI

Gianfranco il quale richiede l'autorizzazione per consentire

ad un tecnico della RAI di fare qualche ripresa per il servi-

zio pubblico di informazione.

Il Presidente del Collegio Sindacale dott. GAREGNANI ritiene

che ciò sia assolutamente vietato dal regolamento delle as-

semblee degli azionisti. Il Presidente ritiene, invece, che

ciò sia possibile in base all'art. 3 comma 4 che prevede le

riprese in caso di espressa autorizzazione del Presidente an-

che per intrattenere corretti rapporti con gli organi di

stampa in generale contrariamente allo spiacevole episodio

dello scorso anno in cui l'esclusione di un giornalista dal-

la sala ha influenzato negativamente l'immagine della So-

cietà sull'articolo successivamente pubblicato. In ragione

di ciò, alle ore 15.07 autorizza riprese solo video all'aula

e con inquadrature solo di soggetti consenzienti nel corso

di una breve sospensione dei lavori assembleari. Alle ore

15.12 il Presidente dichiara riaperti i lavori assembleari.



Il Presidente del Collegio Sindacale dott. GAREGNANI ribadi-

sce la propria contrarietà all'aver consentito le riprese ed

all'aver perciò sospeso i lavori assembleari, poiché contra-

rio al regolamento e non confacente ad una società dell'im-

portanza internazionale quale è WEWBUILD SpA.

Chiede ed ottiene la parola D'ATRI Gianfranco, rappresentan-

te di AREPO Fiduciaria, il quale esprime soddisfazione per

l'andamento dei lavori assembleari, e sottolinea come la di-

scussione sia importante per ottenere il pieno riconoscimen-

to istituzionale della voce degli Azionisti di Risparmio nel-

l'ambito della dialettica endo-societaria con gli organi del-

la società stessa. Continua rappresentando le preoccupazioni

del socio AREPO sullo scarso livello di informazioni che la

Società condivide con gli azionisti di risparmio tramite il

Rappresentante Comune; specificatamente in materia di divi-

dendi e nel rispetto del regolamento che la stessa società

ha legittimamente adottato ma che viene sistematicamente di-

satteso, negando una qualsivoglia dialettica informativa o

scambio di opinioni con il Rappresentante Comune degli Azio-

nisti di Risparmio. Esprime ringraziamento all'operato del

Rappresentante Comune che ha prodotto un consistente aumento

della quotazione del titolo.

D'ATRI Gianfranco propone l'adozione del seguente testo di

delibera:

“Gli azionisti di risparmio valutando positivamente i risul-



tati economici 2023 del gruppo e l’operato del CdA.

Rilevano,però, che non risultano sufficientemente descritte

le prospettive reddituali della capogruppo ed, in particola-

re, non viene illustrata una politica di dividendo.

Danno, pertanto, mandato alla dottoressa d’Atri di confron-

tarsi con il presidente Dr. Gregori e l’ing. Salini al fine

di ottenere una miglior disclosure nell’ambito della politi-

ca di engagement societaria.

Richiedono al rappresentante di riportare sul sito l’esito

di tale attività.”

Il Presidente del Collegio Sindacale chiede in proposito se

quello proposto sia un legittimo testo di delibera.

Il Presidente dell'Assemblea ritiene che un mandato esplora-

tivo al Rappresentante Comune degli Azionisti ben possa esse-

re deliberato dall'Assemblea e che una votazione in merito

alla proposta di un singolo socio sia necessaria per verifi-

care che la maggioranza dei soci sia d'accordo con la stessa.

Prende la parola l'avv. Stamile in rappresentanza del socio

Blockchain Governance srl in liquidazione, ed espone perples-

sità sul valore effettivo delle azioni di risparmio poiché,

pur apprezzando il fatto che il valore in borsa sia aumenta-

to negli ultimi mesi, in base al parametro statutario delle

azioni di risparmio, 5,2 euro, e la parita' contabile delle

azioni ordinarie, 0,58 euro, rapportando le due tipologie di

azioni e considerando il prezzo odierno dell'azione ordina-



ria – 2,20 euro - le azioni di risparmio  dovrebbero valere

18/19 euro.

Il Presidente dell'Assemblea risponde evidenziando che nono-

stante gli sforzi comunicativi fatti finora che hanno contri-

buiti a far salire i prezzo dell'azione di risparmio, la Bor-

sa non esprime probabilmente il valore effettivo delle azio-

ni di risparmio per la scarsa chiarezza  in merito  alla po-

litica dei dividendi privilegiati, prima di quest'anno infat-

ti i dividendi non sono stati effettivamente distribuiti;

per ripartire qualcosa ai soci si è fatto ricorso a riparti-

zione di riserve.

Prende la parola il socio REDA Gabriella che fa notare come,

ci siano dei costi elevati a fronte di un numero tutto somma-

to esiguo di azioni di risparmio rispetto alle azioni ordina-

rie. Auspica pertanto che si ragioni sulla conversione delle

azioni di risparmio in azioni ordinarie per cercare in que-

ste la corretta valorizzazione dei titoli, produrre uno snel-

limento della struttura societaria ed eliminare i costi di

Fondo, Rappresentante Comune, spese legali ecc. ecc. e chie-

de al Presidente di rispondere in merito.

Il Presidente espone come la procedura preveda che la conver-

sione delle azioni di risparmio in ordinarie sia deliberata

dall'assemblea dei soci ordinari e successivamente approvata

dagli azionisti di risparmio, e dichiara di potersi fare

portavoce della tematica della conversione con la società.



Il socio REDA Gabriella ringrazia per la risposta e propone

l'adozione del seguente testo di delibera:

“I soci di risparmio prendono atto che il bilanciamento dei

costi e benefici della categoria nell’interesse complessivo

della societa’ e dei soci tutti, inclusi quelli ordinari, e-

videnziano l’opportunita’ di una semplificazione del capita-

le.

Si dichiarano, pertanto, disponibili a valutare una proposta

di conversione delle azioni di risparmio in ordinarie.

Danno , pertanto, mandato al rappresentante di prendere con-

tatto con i soci ordinari per determinare eventuali modali-

ta’, da sottoporre ovviamente alle rispettive assemblee.”

A questo punto, poiché più nessuno prende la parola sul pun-

to all'ordine del giorno, il Presidente dichiara aperte le

votazioni.

Rimette ai voti dell'assemblea il testo di delibera proposto

da D'ATRI Gianfranco che qui di seguito si riporta:

“Gli azionisti di risparmio valutando positivamente i risul-

tati economici 2023 del gruppo e l’operato del CdA.

Rilevano,però, che non risultano sufficientemente descritte

le prospettive reddituali della capogruppo ed, in particola-

re, non viene illustrata una politica di dividendo.

Danno, pertanto, mandato alla dottoressa d’Atri di confron-

tarsi con il presidente Dr. Gregori e l’ing. Salini al fine

di ottenere una miglior disclosure nell’ambito della politi-



ca di engagement societaria.

Richiedono al rappresentante di riportare sul sito l’esito

di tale attività.”

Il Presidente dà atto che i soci aventi diritto di voto, rap-

presentanti n. 20 portatori di azioni di risparmio, per com-

plessive n. 747.353 azioni di risparmio, pari al 46,262% del-

le n. 1.615.491 azioni di risparmio, approvano all'unanimi-

ta', esprimendo i seguenti voti:

− favorevoli: n. 747.353   azioni di risparmio;

− contrari: n.   0  azioni

− astenuti: n.   0 azioni.

Il Presidente proclama il risultato.

***

Rimette ai voti dell'assemblea il testo di delibera proposto

da REDA Gabriella che qui di seguito si riporta:

“I soci di risparmio prendono atto che il bilanciamento dei

costi e benefici della categoria nell’interesse complessivo

della societa’ e dei soci tutti, inclusi quelli ordinari, e-

videnziano l’opportunita’ di una semplificazione del capita-

le.

Si dichiarano, pertanto, disponibili a valutare una proposta

di conversione delle azioni di risparmio in ordinarie.

Danno , pertanto, mandato al rappresentante di prendere con-

tatto con i soci ordinari per determinare eventuali modali-

ta’, da sottoporre ovviamente alle rispettive assemblee.”



Il Presidente dà atto che i soci aventi diritto di voto, rap-

presentanti n. 20 portatori di azioni di risparmio, per com-

plessive n. 747.353 azioni di risparmio, pari al 46,262% del-

le n. 1.615.491 azioni di risparmio, approvano all'unanimi-

ta', esprimendo i seguenti voti:

− favorevoli: n. 747.353   azioni di risparmio;

− contrari: n.   0  azioni

− astenuti: n.   0 azioni.

Il Presidente proclama il risultato.

***

Quindi il Presidente passa alla trattazione del secondo pun-

to all’ordine del giorno

2. Proposte di modifiche statutarie

Il Presidente richiama in toto la relazione del Rappresentan-

te Comune degli azionisti ed invita a votare per conferire

mandato al Rappresentante Comune per sollecitare modifiche

statutarie che non è stato possibile discutere nell'assem-

blea dei soci ordinari del 24.04.2024.

Precisa il socio D'ATRI Gianfranco come, ovviamente le modi-

fiche statutarie competono all'assemblea degli azionisti or-

dinari, ma si ritiene utile avviare una discussione.

Il Presidente legge quindi il testo di delibera proposto:

"L'assemblea speciale degli azionisti di risparmio di We-

build Spa delibera di:

1. di approvare la proposta di modifica dello Statuto socia-



le articoli 4 e 8 da sottoporre alla valutazione dei soci or-

dinari secondo il testo proposto dal Rappresentante comune

degli azionisti di risparmio;

2. di conferire al Rappresentante Comune, ogni più ampio po-

tere senza esclusione alcuna, necessario od opportuno per

l'esecuzione della presente deliberazione, ivi incluso inter-

locuzioni con il Consiglio di Amministrazione affinchè tali

proposte siano sottoposte ai soci ordinari nelle sedi compe-

tenti."

Rimette ai voti dell'assemblea il testo di delibera proposto

ed appena trascritto

Il Presidente dà atto che i soci aventi diritto di voto, rap-

presentanti n. 20 portatori di azioni di risparmio, per com-

plessive n. 747.353 azioni di risparmio, pari al 46,262% del-

le n. 1.615.491 azioni di risparmio, approvano all'unanimi-

ta', esprimendo i seguenti voti:

− favorevoli: n. 747.353   azioni di risparmio;

− contrari: n.   0  azioni

− astenuti: n.   0 azioni.

Il Presidente proclama il risultato.

***

Quindi il Presidente passa alla trattazione del terzo punto

all’ordine del giorno

3. Fondo Comune ex art. 146 TUF, funzionamento e ridetermina-

zione



Il Presidente illustra le problematiche operative del fondo

comune rinviando alla relazione predisposta e pubblicata. La

società ha deciso di gestire direttamente il pagamento delle

spese relative al fondo comune, operando di fatto valutazio-

ni sulle spese effettuate e un'ingerenza sulle scelte di spe-

sa effettuate a tutela della categoria. Ciò di fatto svili-

sce la ratio legis del fondo comune che serve per garantire

agli azionisti di risparmio di tutelare i propri interessi

anche nei confronti delle scelte operate dalla società che

possano coinvolgere gli azionisti di risparmio. Il fondo co-

mune dovrebbe essere gestito direttamente dal rappresentante

comune.

Prende la parola il socio BIAGIO Piccolo il quale espone co-

me sia veramente grave che la società decida di porre vinco-

li all'utilizzo del fondo comune e la cui responsabilità per

legge spetta al rappresentante comune e poi soggetta al con-

trollo dei soci di risparmio al momento dell'approvazione

del rendiconto. Esprime massima fiducia nell'attuale Rappre-

sentante Comune e ritiene che il fondo vada messo immediata-

mente nella sua piena disponibilità ed aumentato per conside-

rare anche misure legali per ottenerne il ripristino e propo-

ne il seguente testo di delibera:

"L'assemblea speciale degli azionisti di risparmio di We-

build Spa delibera di:

 di rideterminare il fondo ex art 146 TUF per le spese neces-



sarie alla tutela dei comuni interessi dei possessori di a-

zioni di risparmio Webuild S.p.A in Euro 350.000,00 su base

annua. Il fondo - ove utilizzato nel corso di un esercizio –

dovrà essere reintegrato all’importo originario alla data di

chiusura dell’esercizio medesimo. Gli importi come per legge

devono essere anticipati dalla società tramite versamento im-

mediato, e poi ad inizio di ogni esercizio successivo, su ap-

posito conto corrente intestato al rappresentante comune ed

esclusivamente dedicato al fondo.

 di dare mandato al rappresentante comune affinchè si attivi

immediatamente, con tutte le misure necessarie, per ottenere

il ripristino del fondo per come deliberato ed invita la so-

cietà ad adempiere collaborativamente ed in buona fede. "se-

di competenti."

Il Presidente rimette ai voti dell'assemblea il testo di de-

libera proposto dal socio Biagio Piccolo ed appena trascritto

Il Presidente dà atto che i soci aventi diritto di voto, rap-

presentanti n. 20 portatori di azioni di risparmio, per com-

plessive n. 747.353 azioni di risparmio, pari al 46,262% del-

le n. 1.615.491 azioni di risparmio, approvano all'unanimi-

ta', esprimendo i seguenti voti:

− favorevoli: n. 747.353   azioni di risparmio;

− contrari: n.   0  azioni

− astenuti: n.   0 azioni.

Il Presidente proclama il risultato.



***

Quindi il Presidente passa alla trattazione del quarto punto

all’ordine del giorno

4. Rideterminazione dei compensi del rappresentante comune.

Il Presidente introduce l'argomento, in realtà affine al pre-

cedente, e rinviando alle motivazioni indicate nella relazio-

ne, ricorda che il compenso di Euro 60.000,00 per il ruolo

di Rappresentante Comune e' rimasto invariato sin dal 2016 e

che sarebbe il caso di rivederlo. L'attivita' è andata ben

oltre l'ordinarietà delle cose a causa del fatto la società

ha messo in discussione alcuni impegni di spesa assunti con

l'intento di non agevolare le azioni a tutela degli azioni-

sti di risparmio e rendendo di fatto, anche economicamente,

piu'rischioso il ruolo aumentando la responsabilita' e l'at-

tivita' di difesa degli interessi.

Prende la parola SPADAFORA Magda delegata del socio SPADAFO-

RA Paolo, e nell'esprimere apprezzamento per l'opera svolta

dal Rappresentante Comune Stella D'ATRI, ritiene che il suo

compito sia più impegnativo di quanto previsto all'atto del-

la nomina; l'attività svolta ha avuto sicuro impatto sulla

quotazione del titolo in borsa che è passato da circa 6 euro

a circa 12 euro.

In termini comparativi si costata che il compenso dei compo-

nenti dell'organo di controllo è per il Presidente di euro

150.000,00 e per i componenti di euro 90.000,00. Si propone



pertanto di allineare quello del Rappresentante Comune ad eu-

ro 90.000,00 oltre oneri ed eventuali spese connesse alla ca-

rica, con l'adozione del seguente testo di delibera:

"L’assemblea degli azionisti di risparmio di Webuild S.p.A.

delibera:

di determinare il compenso spettante al Rappresentante Comu-

ne degli azionisti possessori di azioni di risparmio in euro

90.000,00 oltre spese, IVA e oneri di legge, su base annua,

per il periodo dal 1 gennaio 2024 fino al termine dell'inca-

rico."

Il Presidente rimette ai voti dell'assemblea il testo di de-

libera appena trascritto

Il Presidente dà atto che i soci aventi diritto di voto, rap-

presentanti n. 20 portatori di azioni di risparmio, per com-

plessive n. 747.353 azioni di risparmio, pari al 46,262% del-

le n. 1.615.491 azioni di risparmio, approvano all'unanimi-

ta', esprimendo i seguenti voti:

− favorevoli: n. 747.353   azioni di risparmio;

− contrari: n.   0  azioni

− astenuti: n.   0 azioni.

Il Presidente proclama il risultato.

Essendo così esaurita la trattazione di tutti gli argomenti

all’ordine del giorno dell’assemblea degli azionisti posses-

sori di azioni di risparmio, il Presidente dichiara chiusa

l’assemblea alle ore sedici e quattro minuti.



Si allega al presente verbale sotto la lettera "B", l’elenco

dei presenti aventi diritto a partecipare all'assemblea in

proprio o per delega ed indicazione delle azioni rappresenta-

te che come sopra detto hanno espresso all'unanimità voto fa-

vorevole alle proposte di delibera.

Il presente atto, scrit-

to da persona di mia fiducia a macchina, ed integrato di mio

pugno, su sei fogli occupati per ventitré pagine fin qui,

viene da me Notaio sottoscritto alle ore diciannove e venti.

F.to Italo Alessio Scornajenghi












